
Bericht am 11. Februar 2023 des FS Regeln an die DV

2022 und Anfang 2023 gab es, soweit ich mich erinnere und vorbehaltlich 
der Anmerkung unten, weder Regelanfragen zu bearbeiten noch 
unmittelbaren Bedarf, DGoB-Organe in Regelfragen zu beraten. Als 
Fachsekretär stehe ich allerdings jederzeit zur Verfügung, bei Bedarf 
entsprechend tätig zu werden. Zur allgemeinen Einschätzung sei ergänzt, 
dass Zeiten ohne Aktivität kein Problem, sondern ein gutes Zeichen sind, 
denn das deutet auf verständliche und im Wesentlichen funktionierende 
Regeln.

Von zwei Seiten hat es allerdings Anregungen a) zu einer allgemeinen 
strukturierten redaktionellen Überarbeitung bzw. b) zur semantischen 
Klarstellung im Detail der Meisterschaftsregelwerke gegeben. Sobald der 
DGoB diesbezüglich aktiv werden will, werde ich dazu beitragen.

Viele Grüße

Robert Jasiek


